
中央区議会議員 区議会レポート  vol.2

令和二年３月２日（月）、第一回中央区議会定例会で初めてとなる本会議での一般質問を行いました。
２月２８日（金）に山本泰人区長の所信表明、３月２日（月）、３日（火）両日に各会派の一般質問が行われました。
予算特別委員会での審議後、本会議で令和二年度各会計予算案が可決されました。
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中央区第ニ十支部支部長

＊レポート不要の場合、お手数ですがご連絡頂けますと幸いです。また、区民の皆様との双方向のコミュニケーションを行い、皆様の
声を区政に反映していきたいと考えています。区政やレポートに関するご意見・ご質問、お待ちしています。

令和二年第一回定例会 一般質問を行いました！

かみや俊宏事務所
〒103-0007 中央区日本橋浜町2-19-3
Mail: info@kamiya-toshihiro.com
WEB:kamiya-toshihiro.com

区議会控室
〒104-8404 中央区築地1-1-1

1981年 中央区（日本橋浜町の北井医院）生まれ
　　　 親子三代久松小卒 早実中高卒
2004年 早大政経学部卒 ㈱伊勢丹入社
2007年 東京都職員   
2017年 衆議院議員平沢勝栄秘書
2019年 初当選
家族　妻・息子（2017年生まれ）共働きで子育て真っ最中！

議会報告
（詳細は裏面をご覧ください）

一般会計予算の主な内訳は、
１福祉保健費は、子育て支援費に約172億円、社会福祉費に
約158億円。

２都市整備費は、7地域の市街地再開発助成に約197億円。
３教育費は、学校の改修・改築等の学校運営費に約146億円。
４環境土木費は、環境費に約48億円、公園河川費に約22億円。
５区民費では、地域産業費に約47億円、文化スポーツ費に
約18億円

等となっています。

一般会計 1,183億7,461万円令和二年度中央区予算概要

政府へ意見書を提出！新型コロナウイルス感染症対策

（前年度比、152億4,186万1千円、14.8％増）

区は、令和２年２月に中央区コロナウイルス感染症対策本部を設置し、3月18日からは新型コロナウイルス
感染症対策緊急特別資金として緊急融資を実施しています。
3月30日には、中央区議会として９項目からなる「新型コロナウイルス感染症への対策を求める意見書」の政
府提出を決議しました。また、区行政にはハッピー買物券の増額・プレミアムの拡充等も要望し、令和2年度
は発行総額18億円、プレミアムは10％から20%へ拡充されることとなりました。
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令和二年  第一回定例会
かみや俊宏の一般質問（概要）
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●町会・自治会等への新たな支援としてＳＮＳ利活用支援
や町会・自治会ネットの機能見直し等を行うべき。
●ここ20年、地区委員会への支援額が減少しているが、
補助金の検討を深め、青少年の健全育成を推進すべき。

●SNS利活用支援はアドバイザー派遣を検討する。
町会・自治会ネットは区が更新作業を支援し、更新時
期を捉え、内容・機能の充実に努める。
●各地区委員会への支援は、補助対象事業の規模なども
考慮した補助制度のあり方を検討する。

地域振興施策の充実を提案！
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●浜町グラウンドやデイキャンプ場の増・改築により　
スポーツ環境等を充実すべき。

●昭和51年、都営新宿線の浜町駅工事中に発掘され、現
在は八王子市の倉庫で保管されているナウマンゾウの
化石「浜町標本」を活用し、地域住民が地元に愛着を
持つ取組を推進すべき。

●緑化整備やテラスへのアクセス空間整備等の検討を
進める。また、都と連携を図り水辺空間の創出を推進
する。デイキャンプ場、運動場等は改修にあたり充実
を図る。
●ナウマンゾウの化石、「浜町標本」は大変貴重であり、
ホームページで紹介するなど、活用方法を検討する。

日本橋東部地域・隅田川テラスの活性化を提案！
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●民有地で発生が懸念される受動喫煙防止対策の指導・
対策を充実すべき。

●健康増進法改正や東京都受動喫煙防止条例を踏まえ
受動喫煙防止を主目的とする新たな条例制定を行う
べき。

●現在、実施している巡回パトロールを増強し、民有地で
の喫煙により受動喫煙が生じる場合には、その中止・是
正を求めるなど、路上等における対策の強化を図る。
●東京都受動喫煙防止条例は、屋外での喫煙を規制の対象
としていないことから、区は喫煙者や事業者が守るべき
ルールを条例化する等、実効性のある対策を検討する。

条例制定を含めた受動喫煙防止対策を提案！
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●人口増加等、近年の環境変化を踏まえ、待機児童解消、
保育の質の向上に向けた取組を更に推進すべき。

●小中学校の学習、スポーツ、ICT（情報通信技術）環境
を充実すべき。

●定員拡大を図り早期の待機児童解消を目指す。また、
指導体制の充実・強化に向けた組織整備を行う。
●達成感ある運動会を実施するため慎重に検討していく。
●ICT環境の充実は、無線LANの整備、小・中学校全校にタブ
レット端末の導入、大型提示装置を普通教室に設置する。
ICT支援員は国基準の倍近い、週２回以上の巡回を予定。

子育て・教育環境の充実を提案！
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●近年、災害等が多くなってきており、公助の役割も益々
高まることから公助の取組をハード・ソフトの両面から
更に進めていくべき。

●地域防災計画を修正する他、災害情報一斉送信システムの
導入、防災拠点への蓄電池配備、防災マップアプリの
チャット機能の整備等に着手し公助強化を積極的に図る。

コロナウイルス等２０２０大会前後の安全対策の充実を提案！
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今回は３項目６分野で１５の質問を行い、その考え方は次の３点、

でした。
これらに区長と自民党会派とが結んだ１０の政策協定・３０の重点
政策要望を紐づけて質問しました。（右側の網掛け項目）
また、第一回定例会は新年度予算案が発表されるタイミングなの
で新年度の展開を中心に質問しました。
さらに、「受動喫煙防止対策」と「小中学校の運動環境」は地域で多
く伺ったご意見でしたので、個別に質問しました。

築地市場跡地の再開発
日本橋川周辺の魅力向上、日本橋上空首都高等の地下化
臨海地域への地下鉄新線の早期整備
商業・観光業など区内産業の育成
年少人口の急増に対応した子育て・教育環境の充実
今後予想される高齢社会への対応
地域コミュニティの活性化
防災対策・帰宅困難者対策等の推進
老朽化した本庁舎の整備促進
将来を見据えた総合的なまちづくりの推進
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質問の考え方 自民党区議団と区長との「政策協定」（概要）

＊新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴う本会議傍聴の自粛要請に伴い写真撮影を行っておりません。

①地域で数多くご意見を頂いたこと
②議席をお預かりする前から訴えていたこと
③行政の職員だった時に感じていたこと

インターネット中継は
こちらから


